
 

RETOUR SUR LA  
45 EME 
ASSEMBLEE 
GENERALE 
 

       Il n’y avait pas de masque sur les visages ce 26 novembre dans 

la salle communale de Dury mais uniquement des sourires bien 

visibles cette fois. La famille cycliste de l’ASPTT était heureuse de 

se retrouver pour la 45 ème Assemblée générale. Notre président 

Daniel ouvrait la séance en ayant une pensée pour nos amis 

disparus. Après ce moment fort en émotions l’ordre du jour était 

abordé avec en tout premier point le rapport moral de cette année 

écoulée. 

      Nous avons encore enregistré une très forte participation aux 

sorties organisées cette saison. 

Les valeurs du collectif ASPTT furent mises en avant. 

Un rappel sur le point sécurité qu’il ne faut jamais oublier 

Daniel a énuméré et répondu à l’ensemble des propositions de la 

boite à idées. Il remercia les membres ayant contribué à celles-ci. 
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Vous pouvez 

consulter les photos  

https://photos.app.go

o.gl/4RCQ7qEtqkzqJp

CQ8 

https://photos.app.go

o.gl/qpwuiaU98kBHX

9aB9 
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Notre président fait un appel aux bonnes volontés qui voudraient s’investir pour le club. Le 

fonctionnement de celui-ci demande beaucoup de temps. Alors si vous souhaitez donner une 

h/semaine, 1j/semaine et pourquoi pas plus, n’hésitez pas à le contacter. 

Nous avons eu le plaisir de recevoir Mr Laurent Becourt, président des ASPTT qui constata la 

présence d’un grand nombre de licenciés lors de cette assemblée et félicita le club pour son grand 

dynamisme. 

Le bilan des finances tenues au cours de la saison par Jean-
Pierre, Claudine, Dominique et Guy était présenté par Christophe 
 
 
 

Celui-ci nous indique que les finances du club sont saines. 
Chacun peut le constater à la vue des comptes projetés. 
 

Daniel est intervenu pour préciser les efforts réalisés par le 
club pour l’ensemble des cyclistes et plus particulièrement pour 
les nouveaux licenciés au niveau des équipements. La politique du 
club sera certainement modifiée à l’avenir pour ces derniers afin 
de les fidéliser encore plus au club. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Daniel présentait ensuite la communication du club en remerciant chaleureusement notre 

webmaster Denis qui réalise un travail formidable pour notre site. Celui-ci vient encore de voir un 
rajeunissement. Il remerciait aussi l’ensemble des rédacteurs des différentes communications ( flash-
infos, actualités, com classiques et copainewlooks) ainsi que nos photographes. Il lançait un appel aux 
bonnes volontés afin de compléter l’équipe de rédaction. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Daniel remerciait l’ensemble de nos partenaires tout en insistant sur l’importance de ceux-ci 
pour la vie de notre club. 

  
 

Une dizaine de nouveaux licenciés rejoignent l’ASPTT. Nous nous satisfaisons de la présence 
de quelques jeunes qui rejoindront certainement notre groupe 1.  
 

La saison 2023 était évoquée avec une ébauche du calendrier des futures sorties. Plusieurs 
idées sont évoquées. Nous nous retrouverons fin janvier afin de découvrir le calendrier dans le détail 
et n’en doutons pas avec de belles balades en perspective.  
 Nous pouvons constater que les sorties en Espagne déjà programmées ont eu un grand succès. 
Les séjours affichent complets !!! 
 
 

Le rapport d’activité était projeté sous la forme d’un superbe film réalisé par notre copain 
Remi. Un moment très plaisant ou nous avons pu nous remémorer de très bons moments de vélo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Le tiers sortant du bureau est ensuite réélu à l’unanimité. 
 
 Le rapport moral ainsi que le rapport d’activité et le bilan financier sont adoptés à l’unanimité. 
 
 
 
 Les challenges sont ensuite décernés : 
 
  
 
 
 
Caty Assiduité : Daniel   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 

 
Raquet Innovation : Florian & Julien  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Legue CLM : François 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Tek Cycle grimpeur : Pierre  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jacky Coureur : Franck  
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
Clovis Investissement : Marcel  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La performance 2022 : Renaud  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Challenge Volvo Les défis de l’année : Sam, Philippe D, François, Philippe C, Arnaud, Jean-

Michel S 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Challenge Investissement pour le club : Jean-Pierre, Stéphane, Phi-phi,  Dominique 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Challenge ASPTT Fidelité : Gilles 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Challenge Tchio Jean ; Organisation, disponibilité, convivialité, investissement : Christophe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Challenge Dodo : Hervé 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Challenge Lando : Sam 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



L’ensemble de la bande à Dodo est aussi remercié pour tout le travail accompli toujours dans la 
bonne humeur  au cours de cette année.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Avant de laisser la place libre à la soirée champêtre et à la piste de danse un au revoir est dit à 

notre ami François, organisateur hors pair qui part s’installer dans le sud tout en conservant une 
attache au club.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


